

構造工場、松島縣營勞務課長は多議取締役会の十八日因島に命づた。

職工側遂に回答せず、工場では閉鎖の電令を待つ

因島工場、革議の前途略し

大阪鐵工所因島工場の労働争議は既報の通り工場側から職工側に對し西ヶ條の新提案を呈し十八日正午までに回答なし。時は工場を閉鎖する事になつてあるが工場側の提案は職工側の要求と甚だしい距離がある。革議團は十七日午後大評定を開いた結果、會社の提案に屈服する事なく出来ぬ。閉鎖するなら勝手にせよと同日夕刻この旨を聞に入った職長代表に回答したので職長等は尙一慮反省を求めたが遂にその後は十八日正午に至りも競不倒から何等の回答もなく遂にこの交渉も決裂したので、幸間に立った櫻島職長は十八日午後二時まで大阪本社に打電した。そして因島工場では唯一隻殘留せる大阪度海高車の度進丸を愈々十九日未明櫻島工場に向付、出港式並み（三庄工場にある出羽丸の請員者で修繕中）工場閉鎖に就て本社の電令を待つてゐる。因島工場の最高幹部の語る處によると

會社が提示したと云ふ四項中第二條を除く外は介在者の作業時たるのを危られど、あの第二條が全部の生命で外に附屬何物も存しないである迄に應じねば、閉鎖場する外は天井でせり、而して閉鎖の場合解雇手當を支給するか否かについては未だ決定してゐないが規定によるとスララ休業關係者たるものには支給しないことになつてゐる。

一方争議團では工場を閉鎖するに來して退陣しない先づ有力なる辯護士數名を招聘して批判演説會を開き解雇手當の要求もすると言ひ右報告のため革議團幹部林唯一大阪野武士組瀬野某二名は十八日朝上阪した。尚十日夜因島中庄村で労働演説會が開かれた。

六月十九日 大阪朝日新聞記事

更に休校生を増した因島革議と工場の将来

因島労働争議に據る小學校児童の休校は前日計し増加して十八日生町は四百四